

Llaman a prepararse para próximas e intensas lluvias

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 01 Junio 2022 16:10 - Última actualización: Miércoles, 01 Junio 2022 16:10

Visto: 281



El Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba anuncia que existe la posibilidad de un desarrollo ciclónico tropical o subtropical en las próximas 24 a 48 horas. Lo más significativo serán las extensas áreas de nublados con lluvias fuertes e intensas a partir de mañana jueves con afectación para la [región occidental y central](#).

Esta situación trae por consiguiente la toma de medidas en ciudades, poblados y zonas rurales, sobre todo en aquellas donde exista peligro para la vida por lo que deben trasladarse hacia lugares seguros.

Lo anterior se conoció este martes 31 de mayo en la habitual reunión del Grupo Temporal de Trabajo, presidido por las principales autoridades políticas, gubernamental y con la participación de organismos y organizaciones de masas.

Susely Morfa González, primera secretaria el Partido en la provincia, y Mario Sabines Lorenzo, Gobernador, insistieron en que se trabaje de forma adecuada y con calidad en la aplicación de las medidas previstas por la Defensa Civil, sobre todo en lugares con alto riesgo de derrumbe y en las zonas bajas con posibles inundaciones, ya sean urbanas o en el campo.

Se orientó recoger los frutos de inmediata cosecha y resguardar el ganado de todo tipo, así como las aves.

El llamado abarca la poda de árboles que pudieran provocar accidentes con cables de electricidad y de comunicaciones, destupe de tragantes en azoteas, patios, calles y otros que pudieran generar desbordamiento de las aguas y ofrezcan peligro para la vida.

Llaman a prepararse para próximas e intensas lluvias

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 01 Junio 2022 16:10 - Última actualización: Miércoles, 01 Junio 2022 16:10

Visto: 281

Las entidades estatales y privadas también deben adoptar las medidas para apoyar estas labores y acudir a los lugares donde existan dificultades de esta índole y peligro.

Los directores provinciales y municipales, así como las autoridades de los consejos populares, circunscripciones, CDR, FMC, CTC, ANAP, no deben estar ajenos a estas orientaciones y cumplir lo indicado en cada caso.

En los centros laborales y de estudios en general los trabajadores deben velar por el cuidado y resguardo de los recursos, al igual que en las viviendas para que desde ahora se prevea qué hacer en caso de que las aguas amenacen con anegar y destruir alimentos, equipos electrodomésticos u otros bienes.

Al respecto, la Primera Secretaria del Partido fue enfática y crítica al señalar la existencia de lugares superpoblados de hierbas, como la Zona Industrial de Matanzas y el Corredor Turístico, por lo que llamó a las entidades para que asuman las tareas con la colaboración de otros organismos y el apoyo de las organizaciones.

Manifestó Susely Morfa que hay trabajos que no requieren de combustible, sino de voluntad y emprendimiento para realizarlos con palas, picos, azadones, asimismo llamó a impulsar la limpieza en los barrios con participación general.

Tomado de Girón